



3 Pièces

91 m²

Réf. MZISJ1918

2 380 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au cœur de Saint-Jean-Cap-Ferrat, au calme absolu et à proximité immédiate du Grand Hôtel du Cap Ferrat, tout en étant à deux pas du village, exceptionnel appartement au dernier étage d'environ 91 m², décoré par des professionnels, jouant habilement avec des matériaux de très grande qualité et bénéficiant d'un panorama exceptionnel sur la mer. L'appartement comprend un hall d'entrée, une salle de bains pour les invités, une grande cuisine ouverte (grande cuisinière Lacanche et hotte, robinetterie Perrin & Rowe avec robinet d'eau chaude instantanée, comptoirs en Silestone, évier de ferme ...

Located in the heart of Saint-Jean-Cap-Ferrat in absolute calm and close proximity to Grand Hotel du Cap Ferrat, while also being within walking distance of the village, exceptional top floor property of approx. 91 sqm, professionally decorated, playing skilfully with highest quality materials and enjoying an exceptional panorama of the sea. The apartment includes an entrance hall, guest bathroom, a large open kitchen (grand Lacanche cooker and extractor, Perrin & Rowe faucets including instant hot water tap), Silestone countertops, Shaws of Darwen farmhouse sink) and dining/living room all ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

